

未来創造コースの3年間の流れ



入試イベント

高校
夏のオープンスクール
8月3日 土
14:00～16:30
8月4日 日
9:30～12:00

高校
秋のオープンスクール
10月5日 土
14:30～16:30

高校入試説明会
11月9日 土
14:30～16:30

イベントの
参加申込みはこちから
野田学園WEBサイト
<https://www.nodagakuen.ed.jp>

※日程が変更になる場合があります。



学校法人
野田学園
NODAGAKUEN

野田学園高等学校

〒753-0094 山口県山口市野田56 tel.083-922-5000 fax.083-922-5005
E-mail:noda@nodagakuen.ed.jp https://www.nodagakuen.ed.jp



未来創造コースの3年間の学習ステップ

SCHOOL YEAR

1 年次
自分をみつめ、未来の自分を描く

2 年次
さまざまな体験を通じて、未来を創造する力を養う

3 年次
これまでの学びを生かし、未来を創造する力を確かなものとする

1年生から将来を意識した探究型進路学習を計画的に実施し、自分の可能性を広げながら、自分が生きる未来社会をイメージし、「なりたい自分」を描きます。

興味・関心のある分野を選択し、分野別のチーチャーからの支援や専門家による実践的な授業、インターンシップなどを体験しながら、進路目標を設定します。

高校2年生までの学びを深めるとともに、社会人に求められるスキルやマナーなども学び、進路目標を実現していきます。

My サタデー・プログラム

自分の未来を創造するための土曜日に!

部活動・外部団体での活動 ボランティア総合講座 公務員講座 職業理解講座(医療福祉分野)
 プログラミング講座 eスポーツ講座 楽しみながらビジネスプランニング講座 ピアノ&ボーカル講座
 わくわく子ども教育講座 Travel English アクティブ理科講座 とてもやさしい高校数学

プログラムを活用し、土曜日をどう過ごすか、自分で考え、自分で創造できます。

▼高校2年生の時間割例

	月曜日	火曜日	水曜日	木曜日	金曜日	土曜日	日曜日
1限	論理国語	選択科目	情報I	公共	体育		
2限	体育	古典探究	選択科目	英語コミュII	選択科目		
3限	選択科目	選択科目	英語コミュII	選択科目	情報I		
4限	英語コミュII	芸術I	論理国語	総合的探究	化学基礎		
5限	公共	保健	選択科目	古典探究	選択科目		
6限	選択科目	英語コミュII	LHR	化学基礎	選択科目		

上記の選択科目は自分の未来に合わせて選択。
 ...文理選択科目(国語、社会、数学、理科から選択)
 ...自由選択科目(スポーツ探究、芸術探究、家庭探究、情報探究、ビジネス探究から選択)

※土曜日午後からの部活動用のスクールバス利用可

未来創造コース独自の学校行事

進路ガイダンス クラスマッチ テーブルマナー研修

スキーリンピック インターンシップ/進路ガイダンス/スキー研修/テーブルマナー研修/クラスマッチ/スポーツ観戦/芸術鑑賞など

卒業生インタビュー

さまざまな分野で活躍する卒業生インタビュー

福澄 真也 ふくづみまさや
 出身中学校 山口市立鴻南中学校
 高校卒業年 2012年3月
 進学 先 山口大学教育学部子ども教育学科
 勤務 先 下関市立熊野小学校

高校生活の中に学べることはなんでも学ぶことが大切

私は今、下関市内で小学校の教員をしています。私が教員を目指すきっかけは、高校3年次の担任の先生から勧められたことです。子ども達が「先生、分かった!」と言ってくれる時、この仕事にとてもやりがいを感じています。

高校生活で勉強を頑張りました。中でも世界史は担当の先生の授業がとても面白く、熱心に受けたことを、

岡田 千華 おかだちか
 出身中学校 山口大学教育学部附属山口中学校
 高校卒業年 2021年3月
 進学 先 愛知県立芸術大学音楽学部
 音楽科器楽專攻弦楽器コース
 在学中

先生方が親身に寄り添ってくださることが何より心強かったです。

私は今、大学でヴァイオリンを専攻しています。室内楽やオーケストラは同じ志を持った仲間と切磋琢磨し合いながら充実した練習をすることができます。また、音楽の専門的な部分について学べる科目がたくさんあるので、知識が増え、演奏にも生かされていると思っています。

私の高校生活は勉強とヴァイオリンの練習、入試科目の3本柱で成り立っていました。野田学園は、勉強に集中できる環境が整っていることは勿論ですが、先生方が親身に寄り添ってくださることが何より心強かったです。これから高校生になる皆さんも、進路目標が定まつたら、出来るだけ早く受験対策に取り組んでください。

河野 文 かわのじょう
 出身中学校 下関市立玄洋中学校
 高校卒業年 2017年3月
 進学 先 東京国際大学人間社会学部スポーツ科学科
 勤務 先 レノファ山口ウェストFC アカデミースタッフ

野田学園で学んだ3年間は、今振り返っても大きな財産です。

僕の高校生活の思い出は、勉強とクラブ活動の両立です。サッカーのトレーニングで疲れても、勉強は自分のためにと思い、全力で取り組みました。

僕は今、下関市で主に小学生のサッカーの指導を行っています。年齢の違

中川 文哉 なかがわふみや
 出身中学校 山口市立湯田中学校
 高校卒業年 2014年3月
 進学 先 YIC公務員専門学校公務員総合学科
 勤務 先 山口市消防本部通信指令課

一生懸命友人や親身になって寄り添ってくれる先生との出会いを得たこと

私が野田学園に入學して良かったことは、一生懸命友人や親身になって寄り添ってくれる先生との出会いを得たことです。中学までの私は、いかつい外見とは裏腹に、決まった人としか話さない人見知りで内向的な少年でした。高校ではそんな自分を変えたいと思い、同級生や後輩にも自分から積極的に話しかけることで、友人関係の幅が広がり、人それぞれの考え方や価値観を知ることができました。この経験は、社会人になった今でも大いに役立っています。

私は高校在学中に、友人2名を水難事故で亡くしました。落ち込む私を友人や家族、先生方が支えてくださったお陰で、前に向くことができ、人の命に携わる仕事をしたいと消防士を目指すようになりました。人との出会いは一生の財産です。家族友人先生など、周囲の人への感謝の気持ちを忘れずに楽しく学校生活を送ってください。

張 必偉 チョウビワイ
 出身中学校 山口市立大殿中学校
 高校卒業年 2014年3月
 進学 先 山口県美容理容専門学校
 勤務 先 Ray Beam株式会社

失敗など恐れずに、何事もチャレンジしてください。

僕が野田学園を選んだきっかけは、自宅から近いことと校舎が綺麗だという不純な動機だったのですが、入学後は、学校の雰囲気や先生の熱心さに感動しました。部活動はダイエットのために、初心者ながらバスケットボール部に入部しました。周りは全て経験者ばかりでしたので、正直練習はきつかったです。しかし、良い仲間にも恵まれ、最後まで諦めずに続けて本当に良かったと思います。今は福岡で美容師をやって7年目になります。1年目は本当に体力的に辛かったのですが、部活動で鍛えられた継続力で、乗り越えられたと思っています。

新川 加奈 しんかわかな
 出身中学校 山口市立大殿中学校
 高校卒業年 2016年3月
 進学 先 徳山大学福祉情報学部
 勤務 先 第一生命保険株式会社

先生方にたくさん相談をしてやりたいこと、好きなことを考えてみてください!

私が高校時代に頑張ったことは、部活動の合唱です。日々の練習は大変でしたが、全体をまとめる責任感や視野を広げて行動することができます。3年間で大きく成長できたと思います。また、大学受験で悩んでいたとき、先生方が親身になって指導してくださったことは、今でも感謝しています。先生方の応援団が野田学園ならではの強みです!

私は現在、生命保険会社のライフプロフェッショナル職(営業職)をしています。大学で学んだ福祉は生活に送っています。困っている人の手伝いだけでなく、保険の仕事でも活かせることを知り入社を決めました。働いてみて、大変なこともありますがお客様との多くのご縁が宝物だと実感しています。

佐藤 柚風 さとうゆづか
 出身中学校 山口市立宮野中学校
 高校卒業年 2018年3月
 進学 先 山口県立大学看護栄養学部
 勤務 先 山口県立総合医療センター

挑戦や失敗を恐れず、興味のある分野に飛び込んでいって欲しいなと思います。

私にとって高校生活は、日々の授業や部活動、友人と交流を楽しみながら、自分自身を見つめ直すための3年間でした。日々の授業から真剣に取り組むことを意識し、ノートの取り方を工夫したり、分からなかったことは次の日に持ち越さず授業後や放課後に質問に行くなど、積極的に学ぶ姿勢を持つことを心がけました。野田学園は先生方と生徒との距離が近く、学生生活での悩みに対して親身に相談に乗ってもらったりが印象に残っています。進路相談や受験に向けた面接